

Falleció el destacado intelectual revolucionario cubano Armando Hart Dávalos



La Habana, 26 nov (RHC) El destacado intelectual revolucionario cubano Armando Hart Dávalos falleció en la tarde de este domingo por insuficiencia respiratoria.

Su cadáver será expuesto en el Centro de Estudios Martianos de esta capital hasta las 10 de la mañana de este lunes y después incinerado de acuerdo con los deseos de su familia.

Durante su trayectoria revolucionaria Hart ocupó importantes cargos en el gobierno y en el Partido Comunista de Cuba. Dentro del gobierno cubano fue Ministro de Educación durante una etapa que incluyó la gran Campaña de Alfabetización, en 1961, y en 1976 fue nombrado titular de Cultura, cargo que desempeñó durante varios años

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/148478-fallecio-el-destacado-intelectual-revolucionario-cubano-armando-hart-davalos>



Radio Habana Cuba